



Pièces	5 Pièces
Superficie	116 m²
Référence	CDC - A101
Prix	697 000 €

Essert-Romand

Appartement à vendre (74110)

Magnifique appartement en duplex de 4 chambres à essert-romand clos des cimes est un magnifique projet composé de 2 résidences collectives comprenant 4 appartements de 2 à 4 chambres et 2 chalets individuels. Actuellement en cours de construction selon des normes très strictes par un promoteur de confiance. Ce programme neuf est situé au cœur de la commune d' essert-romand, magnifique petit village à seulement 2 km de morzine. Cet emplacement est idéal pour son calme, son ensoleillement et sa proximité. Chaque logement garde une atmosphère architecturale respectant les matériaux ...

Stunning duplex 4-bedroom apartment in essert-romand, close to morzinele clos des cimes is a stunning new build project composed of 2 residences of 4 apartments ranging from 2 to 4 bedrooms and 2 individual chalets. Currently being built to very high standards by a renowned developer. This new development is located in the heart of essert-romand, a beautiful little village just 2 km from morzine. This location is ideal for its calm, sunny exposure and close proximity. The development is just a couple of minutes' walk from the delightful restaurant and bus stop allowing access into morzine. ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

